

# INFO PUBLIK

## Peringati Harkitnas ke-115, Karutan Klas IIB Kabanjahe Ajak Gelorakan Semangat

Anita Manua - [KARO.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KARO.INFOPUBLIK.CO.ID)

May 22, 2023 - 13:37



*Rutan Klas IIB Kabanjahe Peringati Harkitnas ke-115, Senin (22/05/2023)*

KARO - Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) merupakan **peringatan atas perjuangan dalam meraih kemerdekaan yang telah ada sejak tahun 1908**. Terciptanya Harkitnas tidak lepas dari dua peristiwa besar, yakni berdirinya Budi Utomo dan ikrar Sumpah Pemuda.

Nah, ditahun 2023 tepatnya Sabtu 20 Mei, Harkitnas telah berumur 115 tahun. Sementara momentum peringatan kali ini mengambil tema 'Semangat untuk Bangkit yang bermakna membangkitkan nilai nasionalisme, persatuan, kesatuan dan kesadaran memerdekakan harapan masyarakat Indonesia'.



"Dengan semangat Harkitnas ke -115 ini, mari seluruh komponen bangsa dapat pertahankan bara api semangat kebangkitan nasional. Rapatkan barisan, tunjukkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan," ujar Kepala Rumah Tahanan (Karutan) Klas IIB Kabanjahe Chandra Syahputra Tarigan, Senin (22/05/2023) di Lapangan Rutan.

Diharapkannya seluruh jajaran dapat terus mengobarkan api semangat yang merupakan warisan dari Barisan Persatuan Budi Utomo dalam menghadapi era baru pasca Pandemi Covid-19. Harkitnas ini juga, dapat dimaknai dengan memperingati perjuangan bersama.



"Mulai dari kementerian, lembaga, pemerintah daerah, pihak swasta, komunitas, pers dan seluruh elemen bangsa terus saling bahu-membahu berkolaborasi. Terima nilai-nilai persatuan dan kesatuan guna mewujudkan kebangkitan bangsa dari berbagai krisis global dari segala bidang," ujarnya saat membacakan amanat Plt. Menkominfo pada Apel peringatan Harkitnas.

Pantauan wartawan, Karutan Chandra Syahputra SH MH bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) yang dihadiri Kasubsi Pelayanan Tahanan Sastra Barus, Kasubsi Pengelolaan Jonsom dan Kepala KPR Kamsrn Bangun SH, staf pegawai JFU, JFT serta seluruh petugas pengamanan.

(Anita Theresia Manua)